

中川選手 3年連続2冠

学生選手権水泳飛び込みで



3年連続2冠に輝いた中川選手の板飛び込みの演技
「小松末広屋外プール（北國新聞社提供）」

団体 2年連続10度目

学院大 北信越学生柔道の体重別

9月6日に石川県立武道館で開かれた第11回北信越学生柔道体重別団体

9月5日、6日に小松市の末広屋外プールで開かれた第85回日本学生選手権水泳飛び込み競技大会で、金沢学院大学4年の中川真依選手が女子の高飛び込みと3メートル飛び込みでともに優勝しました。これにより中川選手はこの大会で3年連続2冠の栄誉に輝きました。

学院勢 優勝ラッシュ！

高校相撲宇佐大会で初V

東高、埼玉栄に総体の雪辱

9月6日に大分県宇佐市総合運動場相撲場で開かれた第52回選抜高校相撲宇佐大会で金沢学院東高校が初優勝しました。決勝の対戦相手となった埼玉栄は今年の高校総体の優勝校で、東高校は準決勝で負けており、今大会でその雪辱を果たした形となりました。



宇佐大会で優勝した金沢学院東高校相撲部「大分県宇佐市（北國新聞社提供）」



キウイ 実った

東高校は予選3回戦を3勝9点の土付かずで突破し、優秀16校による決勝トーナメントでは、揚志館（大分）に3-0、中部農林（沖縄）に2-1、三本木農（青森）を3-0で破り、決勝では先鋒戦勝ち、中堅戦負けのあと、大将戦で勝って初優勝を決めました。



体重別団体で優勝した金沢学院大学柔道部 = 石川県立武道館

オスだけのはず…？
学校法人金沢学院の中庭にある日除け棚に初めてキウイフルーツの実がなりました。9年前に棚を設置した際は、ガラスにつつかれてベンチが汚れたりしないよう、オスの樹だけを植えたはずですが、今年初めて実が数十個つき、職員も首を傾げるばかり。さて、味の方はいかに。

うち8階級を制する活躍を見せました。
団体優勝チームは11月2日、3日に兵庫県で開催される全日本学生体重別団体優勝大会に、また体重別選手権優勝者は10月11、12日に東京の日本武道館で開かれる全日本学生柔道体重別選手権に出場します。



東高は19日に1回戦
第1211回北信越地区高校野球石川県大会は9月18日に開幕します。金沢学院東高校は19日午前11時30分から、小松市の末広野球場（弁慶スタジアム）で行われる1回戦で羽咋と対戦します。

高岡で文学部公開講座
金沢学院大学文学部の公開講座「英語学習 理論と実践」は9月6日、富山県高岡文化ホールで行われました。基礎教育機構の大場昌也教授が「英語の助動詞、完了形、進行形、受身形の学び方」、文学部国際文化学科の横田秀樹准教授「写真左」が「第一・第二言語習得研究から見た英語学習法」のテーマでそれぞれ講演をしました。
このうち横田准教授は言語学習に必要な条件として、多量の理解可能なインプットや、受験・留学といった大きな動機づけが必要である」と述べました。